

Procès-verbal du Conseil d'Ecole n°1 du 22/11/2022

Début : 18 h 00

Fin : 20 h 00

Présents :

Éducation Nationale	Parents Délégués	Mairie
Christelle Arnaud, enseignante Sandrine Vandemoere, directrice Françoise Matra, DDEN Lucie Benetto, service civique Géraldine Reynaud, AESH	Guillaume Dilly Aurélie Martin Sébastien Bonnet <u>Les élèves délégués</u> : Louna Goncalves, Thomas Bruyère, Titouan Rivier <u>Invités</u> :	Marion Faure, commission école Christelle Corrado, commission école Séverine Dherbassy, commission école

Excusé(e-s) :	Absent(e-s)
<ul style="list-style-type: none"> M. Gil Jamon , IEN de circonscription M. Jean Jacques Dallon, maire 	<ul style="list-style-type: none"> • • •

Points abordés	Synthèse	Décision(s) éventuelle(s)
1. Présentation de l'équipe scolaire	Mme Vandemoere et Mme Arnaud, enseignantes Melle Lucie Benetto, Service civique pour 10 mois dans l'école Mme Géraldine Reynaud, AESH individuelle pour un élève de CE2 Mme Claudine Bureau, RASED Maitresse E, qui intervient 2 fois 1h par semaine pour 1 élève de CE1.	
2. Bilan des élèves délégués de l'école	Remerciement à M.le maire pour la visite de la mairie. Remerciement aux enseignantes, AESH, service civique et sou des écoles pour tous les beaux projets. Les enfants demandent un nouveau ballon pour la récréation, des nouvelles échasses (vu avec la mairie), du nouveau matériel pour le bac à sable , un plus grand bac à sable et revoir l'état de l'enclos du poulailler.	Mme Vandemoere demande aux délégués de faire le point sur le matériel du bac à sable avant d'envisager le rachat. Beaucoup de matériel traînent un peu partout. Pour le ballon, c'est d'accord.
3. Vote des modifications du règlement de l'école	Lecture des quelques modifications sur le règlement de l'école : protocole Covid, Sortie des élèves, tenue vestimentaire, communication école/parents...	Voté POUR à l'unanimité.
4. Effectifs de l'année, élèves à besoins éducatifs particuliers (EBEP)	29 élèves inscrits sur l'école : 3 CP, 5 CE1, 9 CE2, 4 CM1, 8 CM2 Classe de Mme Vandemoere : 2 PAP, 2 PPPE. 1 enfant TDAH. Classe de Mme Arnaud : 1 PPS pour un enfant TDA, 1 PPPE.	Point fait avec la maternelle de St Jean pour les effectifs CP à la rentrée 2023 : 8 élèves à Oriol+1 de St-Martin le colonel et 1 de Bouvante = 10 entrées prévues. Une réunion avec M. Jamon, Mme Vandemoere et M. Dallon est envisagée pour discuter de « l'avenir » de l'école (mise en place d'un RPI?).
5. Bilan de la 1ère période	Chez Mme Vandemoere : la classe flexible à pédagogie ccopérative → fonctionne bien. Elle est	Pas de questions ni de remarques.

	<p>régulièrement remaniée en fonction des besoins de chacun et du type d'atelier. Beaucoup de travail en petit groupe et de l'individualisation. Classe bavarde mais travailleuse et motivée. Les élèves s'approprient bien leur espace classe et les différents projets.</p> <p>Chez Mme Arnaud : petit effectif, beaucoup d'individualisation. Bon esprit dans la classe.</p> <p>1ers projets : Matinée de nettoyage des rues d'Oriol faite fin septembre (E3D)</p> <ul style="list-style-type: none"> - Mme Arnaud a commencé son projet sur l'alimentation (co-intervention du PNRV) - 5 séances de rugby en co-intervention avec le SCR de St-Jean ont été faites : enseignement de qualité. - Une rencontre inter-écoles en cross Coursefont a eu lieu le 18 octobre : 150 élèves se sont rencontrés à St-Thomas. Belle organisation des enseignants, bel esprit sportif. Remerciement aux différents partenaires. - Une sortie au théâtre à St-Jean : «Les aventures du baron de Münschhausen ». - Biblioschool : 1 fois par mois, la médiathèque se déplace à l'école et propose une lecture aux enfants ainsi qu'un prêt de livres. Nous allons à la médiathèque 1 fois par trimestre. - Participation au Téléthon début décembre → fabrication d'un objet afin de récolter des dons. 	
6. Les projets pédagogiques pour 2022-23	<p>Plusieurs projets sont prévus dont :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Le projet alimentation en co-intervention avec le PNRV pour les CP CE. 15 séances prévues dont quelques sorties à la ferme. - Une classe découverte Art et culture du 14 au 17 mars 2023 pour la classe de CE2 CM1 CM2, à PARIS - Poursuite du Projet ATE (Aire terrestre éducative) avec l'OFB pour les CE2 CM → gestion d'une parcelle mise à disposition par la mairie avec divers objectifs. 3 interventions d'un animateur nature sont prévues (2ème année). L'ATE a été labellisée en juin par l'OFB et Mme Vandemoere a monté un dossier de subvention pour la poursuite du projet. Elle a obtenu 1300€ pour du matériel scientifique et des interventions de qualité autour du projet. - Les enseignantes suivent une formation de 30h, cette année, autour du calcul mental (fait suite à un diagnostic commun). L'école de St-Jean en Royans y est également associée. Des visites en classe sont prévues (conseillère pédagogique et collègues) et un travail pédagogique conséquent sera mené avec les élèves afin d'avoir une vraie programmation et un savoir-faire différencié. 	<p>Chaque point est discuté.</p> <p>Pas de remarques particulières.</p>
7. Bilan du péri-scolaire	<p>Garderie du matin : 4 élèves en moyenne Garderie du soir : 5 élèves en moyenne Cantine : 22 élèves en moyenne.</p> <p>Il a fallu un bon mois pour instaurer une meilleure ambiance. En général, ça se passe bien. Juste à noter que certains enfants oublient souvent les formules de politesse.</p>	<p>Remarque de la Mairie : Ne pas hésiter à venir voir la mairie si des problèmes persistent avec certains enfants.</p>
8. Sécurité et aménagement des locaux	<ul style="list-style-type: none"> - Un exercice incendie a été organisé en octobre en concertation avec la mairie. - Concernant les aménagements, pourrait-on revoir l'enclos aux poules ? - Peut-on imaginer installer un bac à sable plus grand sur le petit terrain en herbe en entrant à droite, d'environ 2m² avec un système de couvercle bouché ? Les enfants y jouent énormément et notre bac est trop petit. 	<p>→ PPMS à revoir avec la mairie → demande faite à la mairie. Ce sera vu avec Victor</p> <p>→ demande entendue, il faut voir si c'est faisable.</p>
9. Questions diverses	<p>Présentation de la grande concertation du ministère de l'Education nationale : «<i>Notre école, faisons-la ensemble</i> » : appel à projets pour les enseignants volontaires. Dotation de 500 millions d'euros. En conseil des maîtres, Mme Arnaud et moi-même avons réfléchi à encourager encore davantage le jeu dans les apprentissages. Nous souhaitons faire un projet pour du matériel pédagogique et des nouvelles assises flexibles dans le cadre du volet « Bien-être à l'école ». Mme Vandemoere propose que les parents délégués ainsi que la mairie s'associent à la concertation avant de lancer ce projet.</p>	<p>Après discussion, une concertation avec les différents acteurs est proposée le 5 décembre à 18h dans la salle d'atelier à l'école.</p>

Fait à Oriol-en-Royans le 22/11/22

La directrice

Mme Degrillasse Vandemoere Sandrine